


 Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Article](#) : Bilan des vendanges 2010 : « On s'en...

NEUVILLE-SUR-SEINE

Bilan des vendanges 2010 : « On s'en sort bien »

[Réagir](#)
[Envoyer](#)
[Imprimer](#)

Si l'inquiétude quant à la qualité de la récolte régnait avant les vendanges, les membres de la coopérative de Neuville-Buxeuil sont aujourd'hui soulagés

Comme chaque année, Emmanuel Mannoury, président de la coopérative de Neuville-Buxeuil, a tenu à réunir les adhérents et l'équipe de pressureurs des vendanges pour faire un bilan de la campagne 2010. « J'aimerais remercier tout le monde, car, encore une fois, vous avez fait un excellent travail », a-t-il commencé par souligner, en précisant que, si, au départ, l'inquiétude était présente au niveau de la qualité de la récolte, finalement, « on s'en sort bien ». Certes, le temps a été maussade en août, mais le beau temps au cours des vendanges a redressé la situation.

La « réflexion sur le bio » se poursuit

« 2010, c'était une AOC tirable de 10 500 kg par hectare et 1 500 kg de réserve individuelle potentielle. Pour la coopérative, le résultat est de 10 153 kg par hectare et 309 kg par hectare de réserve individuelle. Cela a permis à la coopérative de rentrer 1 645 654 kg d'AOC et 50 107 kg de réserve individuelle », a indiqué Stéphane Jacquet, directeur de la coopérative. Ce dernier a insisté sur les « 1 570 hectolitres au total de rouge vinifié » par la coopérative. Il a aussi qualifié la campagne de vendanges « atypique », caractérisée par son « faux rythme ».

Par ailleurs, le président a rappelé que la coopérative a engagé une « réflexion sur le bio, au cas où l'un de vous ou un futur adhérent demande à faire du bio ». « Le but n'est pas de passer la coopérative en bio. Au niveau du matériel, ce n'est pas compliqué à mettre en place pour la coopérative. Après, la question est de savoir de ce qu'on fait de ce vin-là. Est-ce qu'on fait une cuvée supplémentaire ? Est-ce que ce sera pour le vigneron ? La réflexion va continuer dans ce sens », a-t-il précisé.

Par ailleurs, tous les adhérents sont appelés à réfléchir aux animations possibles du 8 juillet 2011 pour célébrer les 60 ans de la coopérative.



Agrandir la photo

L'équipe de la coopérative invite ses adhérents à participer activement aux animations du 8 juillet 2011 à l'occasion de ses 60 ans d'existence

Haut de page

 Auteur : *Sandra ROGER*
 Article paru le : **9 novembre 2010**
[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)
[Imprimer cet article](#)
[> Articles sur le même thème](#)
[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article ou alerter le modérateur *

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

* Vous avez la possibilité d'alerter le modérateur de tout contenu injurieux, diffamatoire ou raciste, attentatoire aux bonnes mœurs, à caractère violent ou pornographique, ou encore susceptible par leur nature de porter atteinte au respect de la personne humaine et de sa dignité, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la protection des enfants et des adolescents.



Se former,

RENOVATION
 sur radiateurs existants
 chauffage 100 m²
 CLÉS EN MAIN
 11 000 € TTC

L'actu En images

